



# García Harfuch e IP abordan seguridad y zonas de desarrollo

## Reunión.

Asegura el secretario que las reformas que se discuten en el Congreso consolidan las acciones

REDACCIÓN Y AMÍLCAR SALAZAR  
CIUDAD DE MÉXICO

El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, se reunió con integrantes del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) para identificar zonas sensibles en cuanto a la inseguridad y abonar al desarrollo económico y la competitividad del país.

“En la reunión de Consejo Nacional del CCE, encabezada por nuestro presidente Francisco Cervantes, contamos con la participación del secretario de Seguridad como invitado especial... se dialogó sobre temas más relevantes en materia de seguridad para actuar con mayor certeza, identificar zonas sensibles y abonar al desarrollo económico y la competitividad del país”, publicó el organismo en X.

Por su parte, García Harfuch reiteró ante líderes empresariales y presidentes de organismos que su labor se regirá por los cuatro ejes instruidos por la presi-

denta Claudia Sheinbaum: atención a las causas del delito, fortalecimiento y consolidación de la Guardia Nacional, inteligencia e investigación para reducir la impunidad, y coordinación entre fuerzas de seguridad.

Posteriormente, el funcionario participó en un encuentro con coordinadores del Observatorio de Seguridad Ciudadana ProMéxico AC, donde aseguró que las reformas que se discuten en el Congreso “permitirán a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana hacer funciones distintas, así como darle forma y orden a lo que ya se hacía”.

Ante representantes de la sociedad civil, destacó que también aportarán para que “las actividades de investigación e inteligencia arrojen resultados en el corto y mediano plazo en beneficio de la ciudadanía”.

Finalmente resaltó la importancia de la participación de la ciudadanía en el trabajo que realiza la secretaria en la investigación y persecución de los delitos, a través de la información proporcionada por la población.

Tan solo de marzo a la fecha se han canalizado 61 casos de secuestro y extorsión a las autoridades competentes. ■